

# Die schönsten Pokale und Medaillen für Fussball Turniere

Welche Trophäe oder Medaille würden Sie gerne gewinnen? Was macht diese Artikel besonders?

Deutschland hat einige der bekanntesten Sporttrophäen und Medaillen hervorgebracht. Von der Weltmeisterschaft bis zu den Olympischen Spielen haben sie einige der begehrtesten Preise im Sport geschaffen.

Hier sind einige der schönsten Trophäen und Medaillen, die jemals geschaffen wurden.1.  
FIFA WM-Pokal:

Dies ist eine der berühmtesten Trophäen im Weltfußball. Es wurde erstmals in den 1930er Jahren verliehen und dauert noch heute an. Dies ist eine Trophäe aus Hartholz, die über 2 Fuß hoch ist und etwa 60 Pfund wiegt. Es verfügt über eine goldfarbene Basis, die eine versilberte Tasse hält, die eine goldene Kugel enthält. Oben auf dem Pokal gibt es vier kleinere Pokale, die ihn umgeben, die die Namen jedes der Gewinner enthalten. Auf der Unterseite der Trophäe sind die Worte "FIFA" eingraviert. Auf der Oberseite des Bechers befindet sich auch eine Inschrift mit der Aufschrift "1930 - 2002".

2. POMEKI -Champions-League-Pokal:

Dies ist eine weitere sehr berühmte Trophäe von der UEFA vergeben. Es besteht aus Massivholz und ist mit Leder überzogen. Es steht über 3 Fuß hoch und wiegt etwa 100 Pfund. Es sieht ähnlich aus wie die FIFA-Weltmeisterschaft, aber die Form der Cups an den Seiten unterscheidet sich. Das Design ist schlicht und doch elegant.

3. Bundesligapokal:

Diese Trophäe wird alljährlich vom Deutschen Fußball-Bund (DFB) an den Sieger der Bundesliga-Meisterschaft vergeben. Es besteht aus Aluminium und ist über 4 Fuß hoch. Es ist mit dem offiziellen Logo des DFB verziert.

4. FA-Cup:

Dies ist die älteste Wettbewerbstrophäe in Großbritannien. Es wurde erstmals 1872 verliehen und läuft noch heute. Die Trophäe ist aus emailliertem Metall und steht über 4 Fuß hoch. Die Trophäe besteht aus zwei Teilen. Der äußere Teil zeigt den Namen des Cupholders und der innere Teil enthält die Namen aller bisherigen Gewinner.

5. Europapokal der Pokalsieger:

Dies ist eine weitere der prestigeträchtigsten Trophäen Europas. Es besteht aus Edelstahl,

ist über 6 Fuß hoch und wiegt etwa 500 Pfund. Nach seinem Eröffnungsjahr 1968 wurde er ursprünglich Europapokal genannt. 1992 wurde er als Europapokal der Pokalsieger bekannt, weil der ursprüngliche Titel nicht mehr widerspiegelte, wie viele Mannschaften das Turnier tatsächlich gewonnen haben.

#### 6. FA-Community-Schild:

Diese Trophäe wird jeden August an den Sieger von England verliehen. Es besteht aus Messing und ist über 8 Fuß hoch. Die Trophäe hat vier Abschnitte. Der untere Abschnitt enthält die Namen aller bisherigen Gewinner. Der Mittelteil hat die Form eines Schildes mit drei goldenen Sternen darüber. Oben auf dem Schild befindet sich eine Krone mit einem roten Kreuz in der Mitte. Diese Trophäe wurde 2005 eingeführt.

#### 7. UEFA-Supercup:

Diese Trophäe ist eine Nachbildung der UEFA Champions League-Trophäe. Es besteht aus poliertem Chrom und ist über 6 Fuß hoch. Er wird jeden Sommer an den Gewinner der UEFA Champions League verliehen.

#### 8. Jules-Rimet-Pokal:

Dies ist eine weitere der bekanntesten Trophäen im internationalen Fußball. Die Trophäe ist nach dem Mann benannt, der die FIFA gegründet hat 1904 Jules Rimet. Er stiftete diese Trophäe anlässlich des 50-jährigen Jubiläums der FIFA. Dies ist die einzige FIFA WM-Trophäe, die nicht von Adidas produziert wird.

#### 9. Copa Libertadores:

Dies ist Südamerikas wichtigster Klubwettbewerb. Es wird zwischen Mannschaften aus Argentinien, Brasilien, Paraguay und Uruguay gespielt. Die Trophäe ist komplett aus Silberblech mit goldenem Rand gefertigt. Es ist über 8 Fuß hoch und wiegt etwa 1.000 Pfund.

#### 10. Interkontinentalpokal:

Diese Trophäe erinnert an den Intercontinental Cup 1956. Es besteht aus Sterlingsilber und ist über 7 Fuß hoch. Eine Nachbildung dieser Trophäe wurde an das Siegerteam der FIFA Fussball-Weltmeisterschaft 2006 verschenkt.